

ARCHIVO



[Handwritten signature]

P. ANTONIO DIEBEN, Vicario Parroquial y Administrador de la Iglesia de Guayacán, tiene el agrado de invitar a Ud., a la inauguración de la Sede Comunitaria de la Comunidad Cristiana de Guayacán, a realizarse el día 4 de diciembre a las 20:00 horas en Pasaje Italia s/n, frente a la Gruta.

Coquimbo, Noviembre de 1992

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR. 92/27693					
A: 26 NOV 92					
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	FWH	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.F.	<input type="checkbox"/>	P.V.F.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

Coquimbo, 23.11.1992.

DON CARLOS BASCUÑAN EDWARDS
Santiago.

REF: Agradece donación e invita a inauguración.

Muy Estimado Señor:

ANTONIO DIEBEN S., Sacerdote de la Congregación Misioneros de la Sagrada Familia, Vicario de la Parroquia San Luis y Administrador de la Iglesia de Guayacán, viene en saludar muy atentamente a Ud., y vuestra familia y a vuestro prestigioso equipo de Gobierno encargado de la administración de nuestro querido país, CHILE.

Don Carlos, no sabe con cuanta alegría me dirijo a Ud., para agradecerle la donación con que favoreció a la Comunidad Cristiana de Guayacán para la terminación de la construcción de la Sede Comunitaria "MI HOGAR" de este sector de la Comuna de Coquimbo. Este sector poblacional había sido denominado el "pueblo olvidado", pero gracias al S.E. vuestro Presidente don Patricio Aylwin Azocar, y a Usted que nos dieron apoyo monetario, para terminar nuestra "Sede Comunitaria" de Guayacán, una inmensa alegría para todos nosotros, para compartir con nuestros hermanos de Guayacán, de dar a ellos una esperanza, una alegría, en sí dar más sentido a sus vidas, tanto en el nivel religioso como social.

Con el propósito de darle un mayor realce al acto de inauguración de esta Sede Comunitaria, es que nos permitimos invitar a Ud., y señora, para que compartamos unos momentos de alegría y satisfacción al llegar a feliz término con esta obra de construcción.

Queremos hacer extensiva esta invitación a todas las distinguidas personalidades que conjuntamente con Usted Don Carlos y señora, para el día 04 de Diciembre de 1992, a las 20.00. horas en la Sede Comunitaria ubicada en PASAJE ITALIA S/N, GUAYACAN.

Confiados en contar con su presencia y su señora; se despide de Ustedes y que el Señor Dueño de la Vida, los bendice, y a todo el Pueblo Chileno, para sean cada vez más: "Un Pueblo Más Hermano".

Parroquia San Luis
Casilla 50.
COQUIMBO.



p.ANTONIO DIEBEN. S.
CONGREGACION MISIONEROS DE LA SAGRADA FAMILIA